

#SÜD 22. Februar 2016

# Ortsverband Mainfranken: Mitgliederversammlung in Würzburg

Thomas Scheb konnte zur diesjährigen Mitgliederversammlung rund 90 Eisenbahnerinnen und Eisenbahner begrüßen. Darunter waren auch Weggefährten bzw. Vorgänger im Amt wie Rudi Hepf, Anton Hofmann und der heutige Geschäftsstellenleiter der EVG in Würzburg, Harald Schmid. Neben dem Totengedenken für verstorbene Mitglieder wurde auch an die Opfer, Hinterbliebenen und Angehörige des Bad Aiblinger Zugunglücks gedacht.



Thomas Scheb konnte zur diesjährigen Mitgliederversammlung rund 90 Eisenbahnerinnen und Eisenbahner begrüßen. Darunter waren auch Weggefährten bzw. Vorgänger im Amt wie Rudi Hepf, Anton Hofmann und der heutige Geschäftsstellenleiter der EVG in Würzburg, Harald Schmid. Neben dem Totengedenken für verstorbene Mitglieder wurde auch an die Opfer, Hinterbliebenen und Angehörige des Bad Aiblinger Zugunglücks gedacht.

Harald Schmid und Thomas Scheb beleuchteten rückblickend das hervorragende Tarifiergebnis 2015 und die aktuellen Themen zur Sozial- und Gewerkschaftspolitik für die Eisenbahner/innen sowie die Überlegungen des Bahnvorstandes zu Strukturveränderungen beim DB-Konzern.

Edgar Herget informierte über Neues von der Stiftung Bahn Sozialwerk bzw. dem Eisenbahn Waisenhort und warb erneut dafür, Mitglied zu werden.



[Alle Bilder anzeigen »](#)